



3 Pièces

69 m²

Réf. STL690

690 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à 5 minutes du village de Saint-Tropez, au sein d'une petite résidence, un appartement type duplex d'environ 69m2. L'appartement est composé : - Au rez-de-chaussée : une entrée, un séjour avec cuisine américaine équipée, salle à manger donnant accès à une grande terrasse. - A l'étage : 2 chambres avec une salle de bain et WC. Climatisation - 1 place de parking extérieur - une grande cave de 30m2 accessible par la terrasse Idéal pour logement d'actifs

Located 5 minutes from the village of Saint-Tropez, in a small residence, a duplex apartment of approximately 69m2. The apartment is composed of: - On the ground floor: an entrance hall, a living room with fitted American kitchen, dining room giving access to a large terrace. - Upstairs: 2 bedrooms with a bathroom and WC. Air conditioning - 1 outdoor parking space - a large 30m2 cellar accessible from the terrace Ideal for housing assets

ALEX AGENCY

32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

